

Jahresfahrt 2015 nach Düsseldorf

Am Samstag, den 22. August 2015 fand unsere Jahresfahrt statt. Bei schönstem Wetter verbrachten wir einen tollen Tag in unserer Landeshauptstadt Düsseldorf. Sehr erfreulich war, dass sich dieses Jahr 70 Teilnehmer angemeldet hatten.

Mit zwei Bussen machten wir uns morgens auf den Weg zu unserem ersten Ziel. Um 10 Uhr trafen wir am WDR-Landesstudio ein. Aufgrund der Größe unserer Gruppe mussten wir uns aufteilen. Während die eine Hälfte der Gruppe das WDR Studio besichtigte, fuhren die Anderen auf den direkt nebenan liegenden Rheinturm. In wenigen Sekunden brachte uns der Aufzug in 160 Meter Höhe, von wo aus man einen tollen Ausblick über Düsseldorf mit Umland und den Rhein hat. Um 11 Uhr wurde dann getauscht.

Mittags brachten uns die Busse in die Altstadt. Trotz einiger Orientierungsschwierigkeiten unserer Busfahrer schafften wir es fast pünktlich zum Mittagessen. Im Brauereiaussschank der Schumacher-Brauerei, dem Goldenen Kessel, wurden wir nett empfangen. Die Bewirtung war sehr gut und in kürzester Zeit hatten wir unser Mittagessen auf dem Tisch stehen.

Nach dem Essen und dem ein oder anderen Altbier wurden wir dann von drei Stadtführern begrüßt. Bei einer zweistündigen Führung konnten wir dann einiges Wissenswertes über die Düsseldorfer Altstadt erfahren. Danach gab es noch genügend, Zeit den Nachmittag zu genießen. Die Shoppingmeile Kö, Eiscafés und die Rheinufer-Promenade wurden in Beschlag genommen.

Um 19 Uhr trafen wir uns alle glücklich, aber erschöpft am Bus wieder. Auf der Heimfahrt tauschte man sich noch über die Erlebnisse des Tages aus und gegen 20.30 Uhr erreichten wir wieder unsere geliebte Heimat.

Ihr und Euer
Daniel Krause